

Kreative Köpfe beim SKM-Sommerfest

Pabriet 16.8.21

Nach einjähriger Pause fand die Aktion in der Veranstaltungsscheune des Ateliers T8 statt

VON HELGA WISSING

Dedinghausen – Im vergangenen Jahr musste die Aktion aufgrund der Corona-Bestimmungen ausfallen, doch dafür wurde diesmal umso fröhlicher gefeiert. Etwa 70 Eltern, Pateneltern und Patenkinder waren am Wochenende der Einladung der Koordinatoren Silvia Kampmann und Kai Ravert vom SKM (Sozialdienst katholischer Männer) gefolgt.

Zum ersten Mal fand das traditionelle Sommerfest des SKM-Patenprojekts in der Veranstaltungsscheune und auf dem Hof vom Atelier T 8 in Dedinghausen statt. Dort



Beim Sommerfest konnten Kinder und Begleiter ihre Kreativität ausleben.

FOTO: WISSING

konnten alle unter Anleitung von Hausherrin Katinka Winz gemeinsam verschiedene Materialien kennen lernen und kreative Dinge erleben. So entstanden unter anderem kleine Skulpturen, die ein Herz darstellen.

Ohne die Unterstützung der Karl-Bröcker-Stiftung und der Dr. Arnold Hueck-Stiftung könne man eine solche Aktion nicht auf die Beine stellen, sind die beiden Koordinatoren den Sponsoren dankbar. Das Patenprojekt ist eine familienunterstützende Hilfe für Kinder psychisch kranker Eltern. Wer Interesse hat: Es werden noch Pateneltern gesucht.